


DESTACAN RELEVANCIA DE CURP BIOMÉTRICA

La identidad es un asunto de justicia social: Segob

POR ISABEL GONZÁLEZ

iga@gimm.com.mx

La secretaria de gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, sostuvo que el derecho a la identidad "no es un tema burocrático" sino de justicia social.

Durante la ceremonia por el 45 aniversario del Registro Nacional de Población (Renapo), la titular de Gobernación destacó que nuestro país ha dado pasos importantes para lograr que todo mexicano sea reconocido por el estado, a través de la CURP biométrica.

"El uso de la CURP permitirá reforzar la seguridad en la identidad, evitar duplicidades y fraudes y asegurar que nadie se quede sin ser reconocido por el Estado mexicano" expresó en el salón Revolución de la Secretaría.

Ante decenas de trabajadores del Renapo, la secretaria habló de la importancia

EL DATO
Seguro

Rosa Icela Rodríguez resaltó que la CURP biométrica es "confiable, incluyente y segura", sobre todo para las niñas y niños que por primera vez en el país ejercerán su derecho a la identidad.

de esta área en el ejercicio de los derechos de los mexicanos, ya que el derecho a la identidad es la puerta de entrada a todos los demás derechos.

"Hoy celebramos 45 años de historia, pero también miramos hacia adelante. El Renapo será cada vez más un aliado de las políticas públicas, un garante de inclusión y un motor para que el derecho a la identidad se traduzca en derechos efectivos".



Foto: Especial

En la ceremonia, Rodríguez entregó reconocimientos al personal con más de 40 años de servicio en el Renapo.